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近日，有消息称，在江苏

最大的一个游艇俱乐部里，
葛优拥有一艘他自己的游
艇，并成为了这个游艇俱乐
部的会员。

几天前，为了证实这个
传言的真伪，某媒体的记者
展开了调查。该记者在网上

查到苏州的游艇俱乐部，按
照网页上的电话，拨打了该
俱乐部的电话，以游客的身
份咨询俱乐部的情况。接电
话的小姐告诉记者，该俱乐
部主要是会员制，但除了拥
有私家游艇的会员之外，散

客也能享受游艇的租借待
遇，还可以在俱乐部的房艇
里吃喝娱乐。

该记者试着向她打听：
“听说葛优也在你们那里买
了游艇，他也来参加电影节
了，我是他的影迷，就是想来

见见他。”这位小姐停顿了一
下，笑了笑说：“葛优确实是
我们的会员，他的游艇也确实

在，但我不敢保证你来能见到
他本人。”记者说：“他不是来

参加电影节吗？”该工作人员
说：“他25日已经来过了。”

这个美国水星游艇俱乐
部位于苏州太湖国家旅游度
假区，距苏州古城 30分钟，
临近无锡，离上海仅 1小时
路程。网站上的介绍称，这个

俱乐部是中国第一家具有国
际水准的一体化私家会员制
游艇俱乐部，俱乐部提供众
多自行设计制造的豪华游
艇，可供划水、滑板及个人水
上运动或驾艇巡游之用。
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从苏州市驱车半小时左

右到太湖边，“苏州游艇俱乐
部”就在路边。

看到这位记者打着出租
来到这里，门卫觉得非常奇
怪———能够到这里消费的人，
非富既贵，基本上都是自驾车
而来。该记者称自己是替朋友

先来看看情况，再决定是否预
订游艇。在完成了填表登记之
后，门卫交给记者一个参观
证，再带领记者来到俱乐部大
堂。在穿过花园的时候，记者
注意到，院内停着一些江苏和
上海来的私家车，基本上都是

豪华级别。
在大堂，记者向负责接

待的经理讲明情况：有一群
国外朋友将在下周末来到苏
州度假，自己是先来打前站，
看情况。尽管有些半信半疑，
经理还是介绍说：“可以租借

游艇，但不能过夜，而且一定
要配套餐饮消费。”至于消费

标准，这位郭经理说：“你们
是七八个人，我建议租借房

艇，1800元/小时。”
从大堂的后门看出去，

依湖而建的水星俱乐部安静
而开阔，湖面上停着几艘大
大小小、型号不一的游艇。艇
身优美的曲线在阳光照耀下
闪闪发光，有豪华级的房艇，

也有被称为“水老鼠”的摩
托艇，都是被专门定做的套
子套上的，看上去保养得很
好。中午时分，码头上没有
人，只有一两个俱乐部的员
工在打扫卫生。码头对岸就
是一座景色秀丽的岛屿，几

株椰树在风中摇曳，很有一
点沙滩海风的味道。

俱乐部员工手指游艇介
绍说，这里停靠的私人游艇
约有 30多艘，从几十万人民
币一艘的游艇到数百万美元
豪华级的都有，在这里，成为

终身会员需要缴纳会费 13
万元人民币。
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据介绍，其实葛优的游艇

并不是那种豪华游艇，而更像
是个水上摩托。他的游艇是大
红色，一共有两个座位，有一
个可以支起来的简易的顶棚，
价格大约在四五十万左右。

葛优是该俱乐部头一个
入会的明星。不过葛优的游

艇并不是自己购买的，而是
一个朋友送给他的，而他的
会费也是那位朋友赠送的。

有意思的是，葛优并不
是以自己的名字登记入会，
而是以自己妻子贺聪的名字
登记的。大概是一向低调的

葛优不希望引起别人的注意
吧。据说，入会之后，葛优只
来了几次，每次都非常低调。
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据了解，《水浒》这
次制作费将达到一个
多亿元，如此高
的投资，《水
浒》剧组必然
要到处圈钱。
据悉，黄晓明
和张敏都已
经决定投资
该剧，昨天，
两人以投资
方的身份出
席发布会。
黄晓明最近
和杨子成立
了名扬盛
世影视

公司，开始转向幕后，黄晓明
接受采访时表示自己是“水

浒谜”，一直都有想参演这部
电视剧的打算，不过自己没有
档期来出演电视剧，所以他选
择投资拍摄该剧。黄晓明表示
自己不会对拍摄过程干涉太
多，只负责投资，演员选拔由
导演来决定。张敏也对该剧进

行投资，而她出演电视剧可能
性也是不大。

昨天，投资方透露《水
浒》还要拍成动漫，开发游
戏，而且要出电视剧纪念品。
吴子牛还透露，该剧将影视套
拍，未来在电视剧拍摄基础下

剪成2至3部电影。此外，吴
子牛还透露，电视剧影视基地
未来也会做成旅游基地。
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昨天《水浒》发布会上，导

演吴子牛把演员名单列为“不
能说的秘密”，任凭记者如何
追问，他就是不愿意透露，只是
告诉记者，20天后剧组会正式
公布演员名单。不过记者昨天

从剧组知情人士处了解到，日
韩演员中目前最有意向的是

裴勇俊。据悉，这次日韩演员
并不是吴子牛所指定的。

昨天，记者求证裴勇俊
是否会参演该剧，吴子牛不
置可否，他表示包括裴勇俊
在内，目前有很多日韩明星
都在接触。而他列出日韩演

员参演的条件就是必须看过
原著，而且对角色有深刻的
了解。此外，就是这次出演必
须说中文。据知情人士透露，
裴勇俊已经聘请了中文老
师，开始学中文。

此外，国内演员方面，记

者从剧组内部获得初步名
单，国内两大经纪公司华谊
和橙天在“暗战”。昨天的发
布会，华谊让一哥黄晓明坐
镇，而橙天则是胡军作代表。
胡军特地从《赤壁》剧组赶
过来，没呆十几分钟就又赶回

去，非常给面子。记者问及胡
军是否会出演该剧，他很坚
定地说不会。QRST UV
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署名“niuren”的网友

昨天上午爆料，称姜文作为
演员绝对是个好演员，也特
别有才华，但是作为导演，
他太会给投资人“烧钱”。

姜文作为演员和导演的
才华，影迷们都可以从他的
作品里看出来，但没有想到

的是，根据网友爆料，当年
《红高粱》里光芒四射、张扬
着野性和生命力的那场颠轿
戏竟然不是导演张艺谋的创
作，而是姜文自己想出来的，
是他自己带着人在河边练了
一个星期。

ifNj !kl "m

n

&'

1

姜文作为导演的处女作

和成名作就是《阳光灿烂的
日子》，这部“名利双收”的
戏还有个惊人的幕后数据：
网友爆料称 “姜文吃了 60
万”！虽然没有具体说清楚
这个“吃掉”究竟是什么意
思，但是就算不是姜文个人

“吃掉”而是全剧组吃饭吃
掉60万，也绝对不是一个小
数目。

据称，当时剧组一停机

就开车去酒店点菜，吃完回
来继续开机，即使按照剧组

100人计算，每人每天 100
元标准，60万也够吃两个

月。在当年，每人每天 100
元的标准，就算是国家队的
运动员也不过如此吧！

相比之下，张艺谋的剧
组就节省许多。老谋子甚至
都跟制片说过“一天我吃三
顿面条就够了”。圈子里都

知道，不管是当年拍艺术片
还是后来拍商业片，老谋子
都很为投资人着想，当年拍
《大红灯笼高高挂》的时候
他说过一句话在圈子里很有
口碑：“咱们做电影一定要
让老板赚钱，让老板赚不到

钱这个活就不好做。”
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近日，网上突然有人
报料：正在拍摄 《梅兰

芳》的章子怡，半个月前
跟外籍男友艾维·尼沃夫
在美国已秘密登记结婚！
可《梅兰芳》剧组接受采
访称这事一点都不靠谱，
章子怡这段时间一直都
在剧组，哪来时间结婚。

这个猛料是从网上来的，
是一个娱乐记者在博客
上写的。由于这条猛料里
涉及到了 《梅兰芳》剧
组，有网友认为是投资方
的有意炒作。而章子怡方
面则没有回应。
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27日，李宇春个人巡回
演唱会首战南京告捷。完美

的艺人、一流的制作团队、顶
级的歌迷为南京呈现了一出
顶级的豪门夜宴。

演唱会自始至终歌迷、

舞台、李宇春已融为一体。
激情的歌迷在李宇春激情
四射的现场感染下汇入了
一场忘我的大联欢。演出环
节中，李宇春拿出了她的必
杀技———现场脱口秀。四句
和歌迷一问一答的小串场

把演出推入了第一个高潮，
演出结束后，现场歌迷更是
发自内心地在现场长达半
个小时，呼唤着这次李宇春
全新个人专辑主题 《我
的》，南京五台山体育馆的

工作人员惊叹：这是建馆以
来目睹过的最震撼的场面！

据歌迷爆料，有近五百歌
迷与李宇春同住一家酒店。随
后太合麦田在酒店举办的庆
功宴上，歌迷用人海为李宇春
构筑了一条庆功长廊，当李宇
春经过时，歌迷纷纷伸出双手
做出胜利的手势，此时没有呐

喊、没有欢呼，只有彼此心有
灵犀的感动。

在庆功宴中，发生了一段

小插曲，李宇春用过的卫生间
一时让内急的歌迷不知是用
还是不用，随后酒店更是做出
惊人的一举，店方工作人员将
卫生间反锁并宣布：“此卫生
间从此封存纪念”。
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意大利已故男高音歌唱
家帕瓦罗蒂的遗孀曼托瓦尼

打破缄默，上周六接受电视
台访问，反驳传媒的连串报
道。她否认丈夫遗下一千八
百万欧元巨债给她，并声称

她没有跟帕瓦罗蒂与前妻所

生的三个女儿争产，而她跟
帕瓦罗蒂的婚姻亦没有出现

问题。
曼托瓦尼指责这些报道

是“不得体的流言”，又说这
次是为了四岁的女儿而被迫
公开澄清。 ��
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